

## 水野正好先生、ありがとうございます！

この度、「奈良大学文化財学科御卒業」を機会に、水野先生に「ありがとうございます」の言葉を贈らせていただきたい。

わが「奈良大学文化財学科」の存在を、日本の隅々まで知らしめていただいた水野先生、ありがとうございます。積年、「楽しい考古学」を教えていただいて、ありがとうございます。情熱溢れる若き考古学徒を数多く育んでいただいて、ありがとうございます。今日、文化財の専門家として活躍する卒業生は、「五〇〇人」とも「七〇〇人」とも言う。

日々、「文献収集」に命をかけておられる姿を見せていただいて、ありがとうございます。噂では、先生の蔵書だけで「卒論」を完成させた勇者？（横着者）もいる。別に、難波の「天地書房」などで先生に遭遇し、運良く、美味しいコーヒーをおごっていただいた者も多い。

考古学の講演とはかくあるべきだという「模範演技」を、頻繁に実演されて、ありがとうございます。躍動感あふれる楽しい御講演は、すべての聴衆が、眼前にあたかも「真の歴史」が展開している気分になるほど魅力的である。

また、永年、何ごとにも極めて誠実に対応していただいて、ありがとうございます。「真面目に生きる」とはこういうことかと、各所で度々、実感させていただいた。

そして、日々、魅力的な「笑顔」を見せていただいて、ありがとうございます。朝、お出会った瞬間、幸福感が沸々と湧き出てくる。同時に、研究室も明るくなる。先生のおかげで、実に楽しい「文化財学科」が実在している。

まだまだありますが、このへんで。水野正好先生、ありがとうございます。

水野先生を想って浮かんだ一句

人生は一度楽しくうふふふ！ 龍一

平成十八年三月二十五日



水野正好先生御近影（酒井撮影）

人生は一度 楽しく うふふふふ！ 龍一